

園長先生のわくわくだより

NO. 22



服部さん、今年度の地域こども支援賞を受賞されました。



今年度、受賞された皆様



副知事、岸 敬也さんより賞状の授与



おめでとうございます。

合併前の岩村保育園時代から20年以上に渡って、園のこども達に、さつまいも苗植えや、さつまいも掘りの体験をさせて頂いている服部さん。おじいちゃんから引き継いで今は息子さんがやって下さっています。地域のこども達に、関わりを持って貢献して頂いた方への受賞と言う事で、恵峰学園の事務長と園長とで一緒に11/17日に岐阜県図書館に行ってきました。園のこども達の為に、長年年間暇掛けて、畑の管理からさつまいも掘りへとつなげて頂き、こども達の食育にもつながる貴重な体験をさせて頂いています。本当にありがたいと思い、服部さんの受賞は、私達にとっても喜ばしい出来事でした。保護者の皆様を代表し、「おめでとうございます」と言わせて頂きました。



少々寒くても朝は、元気にラジオ体操



壮健クラブのおじいちゃんやおばあちゃんとはほかほかの焼き芋を食べたよ。お菓子も貰ってよかったね。



最近の新聞より・・・

小さくても感じ取る力は大きい！

新連載

<1>



菊池 久美子
バオバブちいさな保育園
保育士 (東京・多摩市)

保育園生活の中で、さまざまな人間関係を築いていく子どもたち。その姿に寄り添う中で、宝箱にそっとしまっておきたいようなエピソードと出合うことがある。

友達思う4歳児の優しいそうそ

が、「雷の大嫌いなSちゃん、怖がって泣いていないかな?」と慌てて絵本コーナーをのぞき込むと、予想通り耳をふさいでおびえた表情をしているSちゃん。赤ちゃん時代から一緒に暮らしてきた仲間たちには、Sちゃんが雷を嫌うという事を知っている。みんなの言葉に、雷のようなヘリコプターの音にさわるために「ヘリコプターだから大丈夫だよ」と声を掛けたKちゃん。のひらめきに感動したこと。そして、まだ4歳なのにこのような気が遣いができるなんて本当ですごくと思った。話してくれた。その話に感心した私だった。さらに、この日の夕方。幼児クラスに乳児と遊びにきていたM看護師が、「雷大丈夫だった? Sちゃん、怖がっていないかな?」と心配していたんだよ」とSちゃんに声を掛けた。いろいろな人に気に掛けてもらい、幸せだね」と思い、つづ、Kちゃんや仲間たちのSちゃんへの気遣いが思い出され、あれは「雷ではなかったこと」にしておいたほうがよいか? と思った。そこで、M看護師の言葉に対して、じっと考え込むような表情をしているSちゃんに、私は「雷のような音だったけど、ヘリコプターだったんだって?」と声を掛けた。すると、この日の夕方。M看護師も雰囲気察して「そうか、雷ではなかったかもね」と言葉を添えてくれた。すると、一呼吸置いてから、Sちゃんが「あのね、Sちゃん怖がらないでね、みんなが言うから、みんなが雷じゃなくてヘリコプターだよ、って言うんだよ」とほかに

乳幼児期にみる学びの根

昼食の後、憩いの空間の一つである絵本コーナーで、4歳児の子どもたちが思い思いに絵本の世界に没頭したり、何人かで絵本を囲みながら過ごしていた。その様子をうかがいながら、隣の部屋で食事の片付けをしていたM保育士の耳に、窓の外から大きな雷の音が聞こえてきた。赤ちゃん時代からSちゃんを知っているM保育士

ん姿があった。近くに行こうとすると、Sちゃんの隣にいたKちゃんが、窓の外を見て「大丈夫だよ! ヘリコプターの音だから!!」とSちゃんに言った。そして、近くにいた女の子たちも、口々に「ヘリコプターだから大丈夫だよ」とSちゃんに声を掛けた。いた心を落ち着かせたSちゃんだった。それを見届けたM保育士は、あえてSちゃんたちに声を掛けないでその場を去った。子どもたちがお昼寝に入ると、M保育士が「さっき、こんなことがあったんですよ」と、雷の話をし始めた。「Sちゃんを安心させるために、ヘリコプターだから大丈夫だよ」と声を掛けたKちゃん。のひらめきに感動したこと。そして、まだ4歳なのにこのような気が遣いができるなんて本当ですごくと思った。話してくれた。その話に感心した私だった。さらに、この日の夕方。幼児クラスに乳児と遊びにきていたM看護師が、「雷大丈夫だった? Sちゃん、怖がっていないかな?」と心配していたんだよ」とSちゃんに声を掛けた。いろいろな人に気に掛けてもらい、幸せだね」と思い、つづ、Kちゃんや仲間たちのSちゃんへの気遣いが思い出され、あれは「雷ではなかったこと」にしておいたほうがよいか? と思った。そこで、M看護師の言葉に対して、じっと考え込むような表情をしているSちゃんに、私は「雷のような音だったけど、ヘリコプターだったんだって?」と声を掛けた。すると、この日の夕方。M看護師も雰囲気察して「そうか、雷ではなかったかもね」と言葉を添えてくれた。すると、一呼吸置いてから、Sちゃんが「あのね、Sちゃん怖がらないでね、みんなが言うから、みんなが雷じゃなくてヘリコプターだよ、って言うんだよ」とほかに

乳幼児期に育つ、学びにつながる根っこのような力を、現場のエピソードを通して伝えます。(隔週連載)

次回11月14日掲載